



DISTRICT 103 NORD

DUNKERQUE 9

Septentrion

BULLETIN D'INFORMATION DU CLUB

**391ème
RÉUNION STATUTAIRE**

1ère réunion statutaire 97/98

PRÉSENTS : Président : Bruno MASSEZ
Serge CARON, Michel DAMMAN, Benoît DEHAENE,
Christian Du MESNILDOT, Jean FICHEUX, Pierre
GOURREAU, Patrick LAMBERT, Michel LOUCHIE,
Philippe ROGEZ, Thaddée RUYANT, Yves TURPIN,
Luc VANDAELE, Jean-Claude ROMANA.

Patrick LAMBERT a sauvé le protocole en complétant à 14 notre table.

Il est clair que pour un effectif de club de 31 membres nous sommes dans les coefficients de mortes-eaux.

Bruno MASSEZ rentre tout de suite dans le vif du sujet.

* Il soulève la faible assiduité aux dernières réunions et en évoque les causes multiples probables :

- manque de projet porteur
- manque d'ouverture
- habitude ou lassitude
- etc.....

* Il nous fait la lecture de 2 courriers : l'un de Claude ROSE
l'autre de Christian MICHEL

* Il nous signale également la demande de Jacques DEVOS et Pierre SABATIER d'être pour le moment "membres éloignés".

Dans ses réflexions et ses informations Bruno est souvent interpellé et interrompu.
La soirée est animée

FORCE 9

Les avis sont assez controversés. en vrac et incomplet :

- **Serge** souhaite du sang neuf et jeune.
Il évoque même une limite d'âge éventuelle.
- **Patrick** insiste sur la nécessité des valeurs d'amitié dans un club et n'imagine pas l'intronisation de nouveaux membres sans avoir préalablement retrouvé une meilleure ambiance dans le club.
Le club JEAN BART nous montre le bon exemple.
- **Jean** nous parle des problèmes graves du club de Neuilly (club de François DUMENIL), qui rencontre des problèmes de survie actuellement.
- **Jean-Claude**, philosophe de grande expérience personnelle, estime que tout est cyclique et qu'inévitablement nous irons vers une phase ascendante.
C'est vrai aussi que tous les clubs rencontrent aujourd'hui des difficultés dues au manque de disponibilité de leurs membres, absorbés par leur activité professionnelle.
- Je pense personnellement que nous n'avons pas à rougir de notre club. Les 15 années d'existence de Force 9 n'ont pas été mornes. Aujourd'hui des problèmes existent, ils ne sont pas assez mis à plat, cela crée des dissensions et des rancœurs entre nous.

Je pense que seul un débat franc et ouvert, avec la majorité des membres, peut nous sortir de ce climat délétère

Ci-joint un questionnaire élaboré par Philippe ROGEZ, qui peut être un élément support d'un tel débat.

Ci-joint également, le calendrier des prochaines réunions de l'année 97 (l'agenda ne saurait tarder).

Dans l'immédiat, **le trophée de golf a lieu ce dimanche 7 septembre**, nous sommes tous concernés.

Nos amis allemands seront accueillis par Yves TURPIN, Michel DAMMAN, Bruno MASSEZ, Jean CALMEIN.

PROCHAINE RÉUNION STATUTAIRE LUNDI 15 SEPTEMBRE

D'ici là **BON VENT**

Thaddée secrétaire